

Cantajuego hace disfrutar a los niños en la carpa de la Plaza Castelar

19/12/2021



Imagen de la actuación de Cantajuego | J.C.

Elda inauguró con éxito ayer la **carpa de la Plaza Castelar** con la actuación del espectáculo *El Circo del Payaso Tallarín* de Cantajuego. **Las familias llenaron el aforo para disfrutar de la actuación en la que se interpretaron algunas de las canciones más populares de Cantajuego.**

La obra fue divertida y cercana en la que el Payaso Tallarín dirigió a sus alumnos en una de sus clases y

acabó con la fiesta de graduación de la escuela de circo.

Los pequeños disfrutaron con las canciones y los bailes de los cantantes, a quienes seguían con ilusión y sin perder detalle.

Hoy habrá hinchables infantiles de 11 a 14 horas y por la tarde actuarán Alejandro Canals y María Gracia en esta misma carpa. El concierto es un musical y se titula *Dimelo cantando*.